
 

二月も後半戦に突入し、いよいよ本格的な花粉シ

ーズンが到来しますね。花粉症お持ちの方には本

当に辛い時期です(;_;) 

 

気象庁によりますと、寒い日が続きましたが、2

月下旬から 3 月にかけての気温はほぼ平年並とな

り春らしい陽気を感じられる日が多くなりそうで

す✿ 

 

この時期に東北地方で花粉の飛散が始まり、西日

本や東海、関東甲信地方ではピークを迎えるそう

です！ 

 

花粉飛散数は前年よりも増加すると予測されてお

り、スギ花粉のピークは名古屋は 3 月上旬から中

旬、スギ花粉のピークが終わった後はヒノキ花粉

のピークになります。 

 

症状が出た後には対症療法をおこないます。毎年

症状が出るときは、花粉が飛散する前からはじめ

る初期治療を行うことで、症状が出る期間を短く

し、症状を軽くすることができると言われていま

す(*^^*) 

 

症状によって処方薬も違いますので、困った時は

いつでもご相談くださいね✿ 

２０１７年が始まったと思ったら、もう３月で

す！時が経つ速さに驚きますよねΣ（・□・；） 

年間目標をもう一度見直し、一日一日を大切に過

ごしていきたいと改めて感じました。 

 

先日、株式会社サニーテーブル 代表取締役社長 

高橋滋様の講演会にスタッフ皆で参加させてい

ただきました。高橋様から、「想いは伝わる、伝

えてください。」、「伝えなきゃ想ったことは無駄

になってしまう」この言葉がとても印象的でし

た。 

 

いつも想っていても、言葉にできないことって多

くあり、後でお声かければ良かったな・・・と後

悔する。なんてこともありますよね。 

 

今はネット環境が発達して、言葉にしなくてもメ

ールでのやり取りや、モノも会話しなくても買え

る時代です。便利ではありますが、言葉にして相

手に伝える！！ 

 

この当たり前のようでできないことを学ぶこと

ができ、自分を見直すことができました。 

3月と言えば卒事業式シーズンでもあり1年を振

り返る方も多いのではないでしょうか？？私自身

も 1 年前に大学を卒業し、4 月にこの田辺眼科ク

リニックへ入職し、、✨出会いや別れの多い 1 年

になりました。 

 

そんな中、2 月 28 日に、田辺眼科クリニックで

も看護師の杉田さんが3年を経て退職いたしまし

た。杉田さん、3 年間お疲れ様でした！ 

 

私達は杉田さんのことが大好きです！ 

長男は将来「パティシエ」になりたいという夢を

持っています。ある日「ママ、パパ、いつもお仕

事楽しいって言っているけど、何がそんなに楽し

いの？」と聞いてきました。 

 

私たちは、熱弁に熱弁を重ねましたが、息子には

いまいち伝わっておらず、そうだ「キッザニア」

に連れていこうと考えました。 

 

体験を終えて感想を聞いてみると「本当に楽しか

った」「いろいろなお仕事があることにびっくりし

た」「仕事ってとても楽しい」「お金はお仕事をし

ないともらえないんだね」「僕も楽しいって思う仕

事に就きたいな」とてもしっかり話してくれまし

た。 

 

お仕事の楽しさは分かったかなと聞くと「よくわ

かったよ。僕にとって「パティシエ」は一つの夢。

いろいろなお仕事を体験して、もっともっと色々

なお仕事を知りたいな」と 7 歳の子とは思えない

程の意見を話してくれ、彼の成長とキッザニアの

凄さを感じました。 


